
Feierstunde in Breda am 09.05.2024 

Vormittag 

Lied: Jesus kommt, bist du bereit – Anja Schraal  
https://www.youtube.com/watch?v=0SzUFDeWhP0 

Geliebter Jesus, Dein Herz ist weit geöffnet, Deine Liebe strahlt in diesen Raum und so bitten 

wir Dich um Dein Wort aus Deinem Herzen. Ohne Dich, lieber Vater, sind wir nichts, nur 

durch Dich und mit Dir können wir sinnvoll leben auf dieser Erde. Nur mit Dir möchten wir 

sein, Du sollst unser Leben sein, unser Liebe, unser Ein und Alles. Und so zeigst Du uns in 

dieser Runde Deine Liebe, zeigst uns sein Stück Himmel. So wie wir es uns erträumen und 

wünschen - unsere Sehnsucht ist es doch, ein Leben zu führen in der Einigkeit Deiner Liebe, 

ohne Falschheit und Lüge, füreinander da zu sein mit Dir als Mittelpunkt - das ist der Him-

mel. 

Jesus: Und so spreche Ich zu euch, Meine Kinder; diese Worte, die aus Meinem 

Herzen fließen, lege Ich auch in eure Herzen. Ein Lichtstrahl aus Meinem Herzen 

verbindet eure Herzen mit Mir und eure Herzen untereinander, so dass dieser Raum 

gehüllt ist in ein Meer von Licht und Liebe, denn Ich bin das Licht und die Liebe. 

Und so hat sich der Himmel geöffnet, auch für die Himmelsbewohner, die nun Mei-

nem Wort hier lauschen. Die sehr wohl Einblick haben in eure Leben, die ihr hier 

kämpft und ringt, auf dass ihr das verwirklicht, was Ich in euch gelegt habe von An-

beginn der Zeit. 

Und so seid ihr gegangen in diese Zeit, ihr habt das Abenteuer des Erdenlebens auf 

euch genommen, um hier die reine Gotteskindschaft zu erlangen und um hier den 

Dienst anzutreten in dieser End-Zeit, die nun in die letzte Phase geht. So seid ihr 

berufen, einen Teil - wie ihr es bereits heute besprochen habt untereinander - dieses 

Meines Leibes zu bilden, je nach der Beschaffenheit eurer Seele, je nach der Beschaf-

fenheit eures Herzens. Und was ausschlaggebend ist: Je nach eurer Hingabe, eures 

Vertrauens in Meine Führung, in Meine Liebe. 

Ja, der Kampf tobt gewaltig in der Welt und auch in euch. Meine Kinder, ihr wisst, 

als Ich einst diese Schöpfung ins Leben rief, und als einst ein Teil Meiner Geister 

Mich verließ, um ihre eigenen Wege zu gehen, da tobte auch in Mir ein gewaltiger 

Kampf. Meine Heiligkeit und Meine Gerechtigkeit wollten es nicht erlauben, dass es 

Abtrünnige meines Herzens gibt. Doch ein Teil von Mir sprach: Lasst uns diese 

doch ziehen hinaus in die Freiheit, auf dass sie einst wieder zurückkehren werden in 

der Freiheit ihrer Liebe. Und so entschloss Ich Mich, diese ziehen zu lassen - die 

Liebe errang den Sieg in Mir. 

Und als Meine Kinder seid ihr in dieser Göttlichkeit und habt Meine Eigenschaften 

in euch: Diese Gerechtigkeit, den Anspruch der Vollkommenheit einerseits - und 

https://www.youtube.com/watch?v=0SzUFDeWhP0


diesen Aspekt der Liebe und Barmherzigkeit andererseits. Und so tobt in euch der 

Kampf zwischen diesen beiden Polen, und so wie es einst in Mir geschah, dass die 

Liebe den Sieg errang, soll auch in euch die Liebe den Sieg erringen. Den Sieg über 

euren Gerechtigkeitsanspruch, über euren Eigensinn, über eure eigene `Heiligkeit´, 

die auch in euch vorhanden ist, da ihr Meine Kinder seid. 

Ihr geht also einen entsprechenden Weg, ihr macht einen entsprechenden Prozess 

durch, den auch Ich einst durchmachte, als Ich diese Schöpfung ins Leben rief. Und 

so auch ihr nun eine Schöpfung ins Leben ruft - in euch, in der auch die Liebe den 

Sieg erringen soll. 

Und noch einmal gab es einen großen Kampf in Mir, als Ich Mensch wurde auf die-

ser Erde und Ich noch einmal diesen Sieg erringen musste, um Mich zu erniedrigen 

und zu demütigen in Meiner Heiligkeit und Gerechtigkeit, in Meiner Selbstgerechtig-

keit als Gott - um als Vater Meiner Kinder diese Heiligkeit und diese Gerechtigkeit 

unter den Schemel der Demut zu stellen. 

Und so seid auch ihr hier nun ans Kreuz der Materie geschlagen und in dieser eurer 

Kreuzigung eurer Seelen sollt auch ihr den Sieg erringen, in dem ihr in der Barmher-

zigkeit Meiner Liebe alles auf euch nehmt, was Ich euch antrage, was die Welt euch 

antut, um dann gemeinsam mit Mir aufzuerstehen aus diesem Grab, in das die Welt 

euch gelegt hat. Und diese Auferstehung, Meine Kinder, ist eine bleibende für die 

Ewigkeit; diese Auferstehung bedeutet für euch die Heimkehr und Rückkehr ins Va-

terhaus. Diese Auferstehung ist das ewige Leben zusammen mit Mir in der Einheit 

der Liebe der Himmelsbewohner. Dies habe Ich für euch bereitet in Ewigkeit.  

Ich sage euch das, um euch diese Aussicht erneut zu geben, um was es eigentlich 

geht. Das Leben auf dieser Erde ist wohl ein Opfergang. Dieses Leben erfordert eine 

gewisse Selbstvergessenheit, es erfordert die Hingabe eurer irdischen Bedürfnisse an 

Mich, damit Ich eure Leben übernehmen kann. Damit Ich in euren Seelen auferste-

hen und lebendig werden kann und ihr lebendig werdet dadurch in Mir.  

Und dies ist nur eine kurze Zeit im Vergleich zu dem, was vorher war und zu dem, 

was danach kommt. Ein Punkt auf einer Linie der Unendlichkeit, und dieser eine 

Punkt, auf dem ihr nun steht, den könnt ihr doch Mir schenken. Und in diesem ei-

nen Punkt ist Ewigkeit enthalten, in diesem Moment der Ewigkeit, in dem ihr euch 

nun befindet, ist alles enthalten, was ihr braucht, um einzugehen in Mein Reich. 

Dies sind die ersten Worte für heute. Mein Segen ruht auf euch. Eure Engel freuen 

sich, sie sind bei euch und haben Anteil an dieser Runde, an dieser Gemeinschaft.  

Stille 

So nehmt nun wahr in dieser Stille eurer Herzen Mein Wort, die Impulse, die Ich in 

eure Herzen lege. Die Liebe, die aufsteigt in euch, die euch nun erfüllt, Meine Ge-

genwart in euch, die ihr nun erfühlen und spüren könnt in euch - spürt die Kraft der 



Liebe, die Ich euch schenke. In dieser Liebesmacht ist enthalten die Hingabe, die 

Barmherzigkeit, die Geduld … alles was ihr braucht für dieses Leben habe Ich in 

euch gelegt. In euch ist alles enthalten, es geht nur darum, es in der Liebe zu Mir zu 

erwecken, indem ihr eure Herzen öffnet. Dann strömt aus eurem Innersten dies 

Licht der Liebe, diese Freiheit in Mir, und eure Gedanken werden mit einbezogen in 

dieses Liebelicht, der Verstand ordnet sich der Liebe unter und es wird eine Einheit 

in euch mit Mir.  

Lieber Vater, hab Dank für diese ersten Worte, dass Du heute bei uns bist, dass wir in dieser 

Gnade stehen dürfen, dass Du uns vereinst und uns ein Stück Himmel zeigst. Die Perspektive, 

was uns erwartet, wenn wir einst eingehen dürfen in Dein Reich. Und so bitten wir Dich auch, 

dass Du uns bei unseren Gesprächen die Impulse in unsere Herzen legst, die Verbindung unse-

rer Herzen schenkt uns die Gespräche, die wir führen dürfen in Deinem Liebegeist.  

Lied: Jesus höchster Name - https://www.youtube.com/watch?v=p__7UCRkwps 

Meine Kinder, Ich habe auch dieses Land hier mit einbezogen in Mein Erlösungs-

werk. Doch wohin Ich auch schaue in diesem Land, Ich sehe Gottlosigkeit, Ich sehe 

Welt und Verderben, Ich sehe Sünde. Es ist ein dunkles Land geworden, dieses Nie-

derlande. Und es ist so, dass Ich Einzelne in diesem Land erweckt habe, auf dass sie 

die Lichtpunkte sein sollen in dieser Finsternis. So seid ihr ein Teil dieses Meines 

Erlösungswerkes, ihr seid die Lichter in der Weltennacht in diesem Land.  

Und so ist es leider notwendig, eine Demütigung herbei zu führen auch über dieses 

Land, wie über so viele andere Länder, wo auch die Menschen Mich vergessen ha-

ben, Mich verleugnen und nur noch leben für ihre Lust, für ihren Eigensinn, für ihre 

Selbstverliebtheit. 

Doch euch, Meine Lieben, die Ich erweckt habe, um Mir zu dienen, in euch ist die 

Bereitschaft vorhanden, Mir Licht zu sein in dieser Dunkelheit der Welt. Ja, Ich sehe 

gar große Sehnsucht in euren Herzen, eine Macht hat sich in euch manifestiert, eine 

göttliche Macht, die nur darauf wartet entbunden zu werden. Wie immer Ich es sage: 

Durch die Liebe zu Mir.  

In euren kleinen Kreisen, in eurer Umgebung bilde Ich euch aus zu Arbeitern in 

Meinem Weinberg. Im Kleinen sollt ihr erst lernen, was es bedeutet, ein Gotteskind 

zu sein; im Umgang mit den Mitmenschen im Alltag, in eurem Beruf, in eurer Ehe. 

Und dann werdet ihr sehen, dass dies Licht in euch und die Liebe in euch immer 

größer werden, in dieser Hingabe und auch in der Demut der Erkenntnis, dass ihr 

ohne Mich nichts vermögt und nur mit Mir und durch Mich fähig seid, euren Dienst 

zu tun. Dann vereinen sich eure Willenskraft und eure Sehnsucht mit Meiner Wil-

lenskraft und Liebe und es wird eine Einheit. Und dann werde Ich euch auch über 

Größeres setzen, werde euch Menschen zuführen, verzweifelte Menschen, einsame 

Menschen, die nicht mehr wissen ein noch aus.  

https://www.youtube.com/watch?v=p__7UCRkwps


Diese werden Sehnsucht in sich verspüren nach einem Gott, der ihnen helfen kann 

in ihrer Not. Und dann seid ihr da für sie, um ihnen zu erzählen von Mir, dem guten 

Gott, der nur zulässt, was die Menschen selbst angerichtet haben in ihrer Bosheit 

und in ihrer Falschheit. Und dass Ich bereit stehe für all die, die dann in Not sind, 

um Mein Herz auch für sie zu öffnen - solange noch Zeit ist. 

Das ist dann eure Aufgabe, Meine Kinder. Und vereinzelt führe Ich euch jetzt schon 

Menschen zu, denen ihr ein bisschen von Mir erzählen könnt, Impulse und Anstöße 

geben könnt. Und jedes einzelne Menschenkind zählt für Mich so wie tausende. 

Wenn ihr einen Menschen zu Mir führt, ist es für Mich so, als wenn ihr Mir ein gan-

zes Volk zuführt, da gibt es keinen Unterschied für Mich. Denn Ich liebe einen ein-

zelnen Menschen so sehr, wie Ich die ganze Schöpfung liebe. Und so könnt ihr euch 

vorstellen, wie sehr Ich jeden Einzelnen von euch liebe, und dass Ich ganze Welten 

verlasse, wenn ein Kind Mich einlässt in seine Seele, in sein Herz. Das bin Ich, Gott 

von Ewigkeit, Vater Meiner Kinder - Liebe durch und durch. 

Ich werde selbst regiert von Liebe. Und wenn ihr Einblick haben könnt in Mein 

Innerstes, Meine Kinder, dann würdet ihr sehen einen verletzlichen, sanftmütigen 

Gott … das Innerste Meines Herzens ist so fein und zart und liebevoll. Nur nach 

außen hin habe ich eine Ordnung gestellt und eine Gesetzmäßigkeit für diese Schöp-

fung - die auch aus Meiner Liebe geboren ist - in dem Gesetz von Ursache und Wir-

kung. Dieses bringt Mir auch alles Verlorene wieder zurück, und sei es durch Äonen 

und Ewigkeiten. Und doch ist es so, dass einst wieder alles eingehen wird in Mein 

Reich. Die Zeit spielt dabei keine Rolle, denn das `Ende´ ist offen und ewig.  

Für euch, Meine Kinder, schließt sich nun dieser Kreis eures Daseins. Einst seid ihr 

ausgegangen - es ist nicht zu ermessen die Zeit - um diesen Weg zu gehen durch die 

Zeiten und Ewigkeiten. Auf wundervollen Welten habt ihr einst schon gelebt, um 

herab zu steigen in diese Dichtigkeit und Dunkelheit der irdischen Materie. Nicht 

alle von euch, aber doch einige haben diesen Weg gemacht … und nun schließt sich 

der Kreis - Ich hole euch heim. Ich bin ausgezogen, Meine verirrten Schäfchen ein-

zusammeln, die verlorenen Söhne und Töchter kehren heim. Ich habe ein großes 

Fest bereitet, ein wunderbares Fest. 

Und so, wenn diese Not kommen wird über dieses Land, dann müsst ihr gewappnet 

sein, da braucht ihr einen festen Stand, dann braucht ihr Halt in Mir, dann müsst ihr 

euch Meiner Gegenwart bewusst sein. Denn was kann euch in Meiner Gegenwart 

passieren? In Meiner Gegenwart gibt es keinen Tod, in Meiner Gegenwart gibt es 

Geborgenheit und Sicherheit.  

Und in diesem Prozess der Ausbildung, wo Ich euch jetzt schon Menschen zuführe, 

liegt natürlich nicht nur die Arbeit in Meinem Weinberg für euch, sonder auch eure 

eigene Erlösung, die sich nun vollzieht. Es geht Hand in Hand, es ist eine Einheit: 

Liebe Gott über alles und deinen Nächsten wie dich selbst - die zwei Gebote sind 



eigentlich ein Gebot und untrennbar miteinander verbunden. Denn ihr könnt eure 

Nächsten nur lieben, wenn Ich in euch die Liebe bin. Amen, Meine Kinder, Amen. 

Lied: Massenet: Thaïs/Acte Deux: Meditation 
https://www.youtube.com/watch?v=LStXrZGNSKM 

Als Gott der Allmächtige spreche Ich zur Welt, als liebevoller Vater spreche Ich zu 

Meinen Kindern. Als einst die Welt in Sünde fiel und Ich zur Zeit der Altväter, zur 

Zeit Noahs über die Stadt Hanoch und über die Umgegend ein großes Unglück her-

einbrechen ließ; so wie einst Sodom und Gomorra ein Sündenpfuhl war und Ich es 

zuließ, dass große Not über die Bevölkerung hereinbrach, so ist es auch heute, Meine 

Kinder, und doch ist es so - das sage Ich zu Meinen Kindern - dass Ich diesen Erd-

ball in eine Wolke des Segens eingehüllt habe, der unaufhörlich fließt. 

Dies Licht, diese Segenshülle, die die Erde nun einhüllt, habe Ich bereitet, um allen 

Menschen noch einmal die Möglichkeit zu geben, dieses Licht zu ergreifen; damit 

alle Menschen in dieser Scheidung der Geister, die nun vonstattengeht, die Möglich-

keit haben, einen anderen Weg einzuschlagen, auf dass die Stimme des Gewissens  -

falls sie noch nicht ertötet ist - dann anschlägt und die Menschen sich erkennen in 

ihrer Falschheit und Verblendung. 

Und so ist diese Erde nun eingehüllt in eine Wolke der Finsternis und zugleich in 

Meine Segenswolke. Beides muss gegeben sein. Beides war gegeben auch damals in 

der Zeit Hanoch, in der Ich Meine Engel aussandte, die den Menschen mitteilten, 

dass bald ein großes Unglück geschehen werde. Doch sie wurden ausgelacht, sie 

wurden vertrieben und sie wurden getötet. 

Und so wird es auch sein in den kommenden Jahren, dass Ich auch Meine Engel im 

Fleisch aussenden werde, um die Menschen darauf hinzuweisen, dass ein großes Un-

glück geschehen wird. Doch was werden die Menschen tun? Meine Kinder, ihr 

könnt es erahnen. Auch sie werden verspottet werden mit ihren alten Christus, sie 

werden verlacht und vertrieben werden, sie werden verleumdet werden. Und die En-

gel, die nicht im Fleisch sind, sondern auf das Gewissen der Menschen einwirken, 

auch sie werden nicht erhört. So ist es schon vorgezeichnet, was geschehen wird. 

Und doch liegt es in Meiner göttlichen Verantwortung, diese Möglichkeiten zu 

schaffen, damit im Nachhinein keiner sagen kann: „Ich habe es nicht gewusst. Ich 

konnte nicht anders.“ 

Deshalb werde Ich ausbreiten und aussenden Meine Gnade und Mein Wort über 

diese Erde. So wie auch die Worte, die Ich nun hier in diesem Raum spreche, hin-

ausgehen in die Welt, eine geistige Botschaft, die nun durch die Lande zieht und 

spricht: Ich bin ein Gott der Liebe. Kommt her alle zu Mir, die ihr mühselig und be-

laden seid. Ich bin bereit, auch die größten Sünder aufzunehmen.  

https://www.youtube.com/watch?v=LStXrZGNSKM


Wie gesagt, Mein Herz ist weit geöffnet. Doch zuletzt, Meine Kinder, werde Ich es 

schließen und die Menschen ihrem Schicksal überlassen. Doch ihr seid dann gebor-

gen in Meinem Herzen. Danach trachtet - und wisset: Bevor ihr auf diese Erde ge-

gangen seid, wusstet ihr sehr wohl um die Zeit und was euch erwartet.  

Dieses Bewusstsein eurer Aufgabe, die ihr euch vorgenommen habt, kann sich in 

euch öffnen - und was wird dies bewirken in euch? Diese Öffnung der Vergangen-

heit, eurer Vorexistenz? Es wird euch eine neue Sicherheit geben, ein neues Verant-

wortungsbewusstsein für euer Erdenleben wird in euch erstehen. Ihr werdet eurer 

Aufgabe gewahr; und dann wird es kein Halten mehr geben, kein Zweifeln, sondern 

ihr werdet mit einer gottgleichen Sicherheit wirken können, mit diesen Talenten, mit 

göttlicher Macht. 

Nun denkt ihr: „Das ist aber noch weit weg, ich kann es nicht sehen. Da muss noch 

eine große Verwandlung in Mir vorgehen.“ Ja, das ist so, und doch, Meine Kinder, 

eure Bereitschaft, euer ernsthaftes Wollen reicht oft schon aus, dass Ich Wunder an 

der Seele wirke, so wie Ich es einst bei Meinen Aposteln tat, die auch zusammen sa-

ßen, so wie ihr hier in dieser Runde und sich unterhielten über Mich - und dann kam 

Mein Geist über sie … unerwartet, und so war es ihnen plötzlich bewusst, wer sie 

sind und was ihre Aufgabe ist. Nicht ihr Verstand, sondern das Herz wurde erfüllt 

mit Meinem Geist. Von da aus erstrahlte dieser Geist erst in den Verstand und 

durchdrang die Seele ganz und gar. 

Darum, Meine Kinder, glaubt auch an Wunder, glaubt an Meine göttliche Macht. 

Eure Bereitschaft, euer Vertrauen und eure Hingabe ermöglichen Mir, dass Ich euch 

verherrliche in Mir. Das müsst ihr glauben, daran dürft ihr nicht zweifeln, sonst kann 

Ich es nicht tun.  

Stille 

Ihr seid Gotteskinder. Bedenket, was das bedeutet. Amen. 

Lied: Thank You - Jesus Army  
https://www.youtube.com/watch?v=zgnJtSR7giE&list=PLF-o8KCGbX8IymTS3-
9Nq8kaAjNu5pgn5&index=15 

Meine Kinder, nun spricht euer Urvater Adam zu euch. 

„Ich war erschaffen als der erste Mensch dieser Erde. Ich war nicht nur Mensch, ich 

war auch mit dem satanischen Geist durchdrungen, um ihm die Erlösung zu geben 

als Mensch, und die Möglichkeit, seinen Fall im Fleische dieser Erde wieder gut zu 

machen. Doch ich als Mensch erlag dieser satanisch-geistigen Macht in mir, und so 

begründete ich ein Menschengeschlecht, das dazu verdammt war und ist, in Sünde 

zu leben - und die Sünde Macht hat über die Menschen … große Macht. Doch war 

dies auch in gewisser Weise eine Notwendigkeit, um die Freiheit der Liebe zu ge-

währleisten in jeder Zeit und Ewigkeit.  

https://www.youtube.com/watch?v=zgnJtSR7giE&list=PLF-o8KCGbX8IymTS3-9Nq8kaAjNu5pgn5&index=15
https://www.youtube.com/watch?v=zgnJtSR7giE&list=PLF-o8KCGbX8IymTS3-9Nq8kaAjNu5pgn5&index=15


Meine Seele wurde dann befreit von dieser satanischen Macht, ich durfte Mensch 

werden wie ihr und der satanische Geist bekam seine Freiheit wieder, wurde mir 

entnommen. So bin auch ich als Mensch über diese Erde gewandert wie ihr, um 

schließlich abberufen zu werden von dieser Welt, zum Zeichen dafür, dass alle meine 

Kinder auch diesen Weg gehen müssen - den Tod des Fleisches und den Kampf ge-

gen die Sünde.  

Diese ganze Zeit hindurch, die die Menschheit in Sünde gelebt hat, habe ich viel 

mitgelitten. Obwohl ich als Mensch Gottes Barmherzigkeit und Liebe erfahren durf-

te und frei wurde von jeglicher Last, so bin ich doch mitgegangen mit all denen, die 

aus mir entstanden sind. Und nun, in dieser Zeit, jetzt, hier, bin auch ich an einem 

Punkt angekommen, der mir große Freude bereitet, da nun gewissermaßen mein 

Fehlgehen ein Ende findet und auch für mich ein Kreis sich schließt - der Kreis der 

Sünde, der aufgehen wird in Gottes Liebe und Barmherzigkeit, und dieser letzte 

Stein von meinem Herzen genommen wird - und auch von meiner Eva, wir sind ja 

eins - und ich nun mit der Erlaubnis unseres himmlischen Vaters euch diese meine 

Worte kundgeben darf, um euch dies mitzuteilen, dass auch ich große Liebe zu mei-

nen Kindern habe.  

Als Stammvater aller Menschenhabe ich eine große Bürde getragen, von der ich nun 

frei werde. Es ist mir ein Bedürfnis, dieses mitzuteilen denen, die nun in diesem 

Kampf stehen, der auch mich befreit auf eine gewisse Art und Weise.  

Jesus spricht: Diese Worte wollte Ich euch zukommen lassen, damit ihr sehet, wel-

chen Anteil, von Adam angefangen bis  heute alle Himmelsbewohner, alle Meine 

Apostel und Jünger haben an diesem euren Weg, dass sie euch begleiten, dass sie mit 

euch fiebern, dass sie ihre Liebe einstrahlen lassen in eure Leben und in eure Herzen. 

Ihr seid nicht alleine, ihr seid stets umgeben und umringt von Himmelsbewohnern, 

von Engeln, die euch beistehen, von euren Geschwistern, die nicht ins Fleisch ge-

gangen sind und die euch beistehen, Fürbitte leisten für euch, euch Impulse schen-

ken, eure Gedanken mit Licht erfüllen, euch Anstöße geben, dies und jenes vielleicht 

besser zu machen. Diese Macht ist ihnen gegeben, doch ihre Impulse zu euch kom-

men selbstverständlich aus Meinem Herzen, denn sie sind ja bereits ein Teil Meines 

Herzens geworden.  

Und so ist es ein großes Herz, das euch begleitet, eine Liebe. Darum bleibet stand-

haft, bleibet im Vertrauen, wisset um eure Begleitung und um euren Schutz. Wisset, 

dass ihr Geistwesen seid, die einen Körper angenommen haben für eine kurze Zeit, 

um Mir zu dienen. Amen. 

Lied: Jesus ist Sieger - Arno Krumm   https://www.youtube.com/watch?v=4ROmiazcOJY 

 

https://www.youtube.com/watch?v=4ROmiazcOJY


Nachmittag 

Johannes liest das Wort vor, das er am 14. April von Jesus Christus erhalten 

hat: 

Für euch Menschen ist der Moment angebrochen, auf den viele von euch warteten. 

Von dem viele sagten in den letzten 2000 Jahren, dass er kommt am Ende der Tage. 

Die Frage lautet nicht: Wann ist es soweit? denn es ist bereits soweit. 

Die Frage lautet: Bist du bereit? 

Bereit sein heißt, sich ganz an Mein Herz zu schmiegen, denn der Weltenkrieg ist 

angebrochen.  

Wie Ich es vielfach hab versprochen, wird den Meinen nichts geschehen, doch wehe 

denen, die Mich verleugnen und wider Meine Liebe handeln. 

Wandle im Licht, auch wenn die Hölle nun losbricht. 

Nicht die Dunkelheit ist das Problem, sondern wie du sie durchschreitest. 

Lass Mich an deiner Seite gehen und du wirst sehen, wie inmitten des Chaos Mein 

Frieden dich erfüllt.  

Deine persönliche Aufgabe wird nun Form annehmen. 

Amen. 

Lied: An Easter Hallelujah - Cassandra Star & her sister Callahan  
https://www.youtube.com/watch?v=-j3NZEdHQaI 

Geliebter Jesus, so es Dein Wille ist, uns noch ein Wort zu schenken, so sind wir bereit, es zu 

empfangen. Du siehst, unsere Herzen sind weit geöffnet, voller Sehnsucht, dass Du einkehrst, 

dass Du zu uns sprichst. Lieber Vater, wir sehnen uns so sehr nach Deiner Liebe, nach Deiner 

Gegenwart. Du bist unsere Hoffnung, unsere Zuversicht. Du bist unsere Geborgenheit, Du 

bist unser Zuhause. Mit Dir und in Dir möchten wir leben, lieber schon jetzt. Und so erfülle 

unsere Seelen mit Deiner Liebe immer mehr, lieber Vater. Lass uns erkennen, was für ein liebe-

voller Vatergott Du bist, der nichts sehnlicher wünscht, als bei Seinen Kindern zu sein.  

Und so ist es, Meine Kinder, dieser Wunsch, der in euren Herzen erblüht, das ist 

auch Mein Wunsch und Meine Sehnsucht, wie Ich es bereits betont habe heute, an 

diesem Tag der Gnade und Freude. In Meinem Herzen ist viel Platz und in euren 

Herzen habe Ich auch einen großen Raum geschaffen, einen offenen Raum, einen 

wandlosen Raum, der fassen kann Göttliches in Ewigkeit. 

Ja, eure Erkenntnis, eure Weisheit und eure Liebe werden niemals ein Ende finden 

in Mir, da Ich ein unendlicher Gott bin. Und so werdet ihr an Meiner Hand und in 

Meinem Herzen hinein gehen in diese Unendlichkeit der Liebe. Voller Freude und 

Glückseligkeit, was nie ein irdisch Wort benennen kann, was nicht auszusprechen ist, 

habe Ich für die bereitet, die Mich lieben. 

Es folgen persönliche Worte. 

https://www.youtube.com/watch?v=-j3NZEdHQaI


Schlusswort unseres himmlischen Vaters: 

Geborgenheit ist ein wichtiges Wort für Meine Kinder. Was bedeutet Geborgenheit 

in Gott? Geborgenheit in Gott kennt keine Angst und keine Furcht, Geborgenheit 

in Gott ist eine Sicherheit, eine göttliche Sicherheit. Geborgenheit in Gott bedeutet, 

von Liebe erfüllt zu sein - keine Angst zu haben verletzt zu werden, denn diese Lie-

be wandelt alles und ist bereit, sich zu opfern, bereit den Weg des Opfers zu gehen, 

darin die Macht der Verwandlung wohnt. Denn wenn euch ein Mensch verletzt, 

Meine Kinder, und ihr diese Energie in Liebe aufnehmt, verwandelt ihr den Men-

schen, der euch mit dieser Energie berührt. Und so seid ihr mächtig dadurch, dass 

ihr vergebt, verzeiht und bereit seid, nicht zurück zu schlagen, euch nicht an Men-

schen zu rächen, die euch Unrecht tun, sondern in der Liebe bleibt allezeit. So wie 

Ich es einst tat, und diese mächtige Liebe der Vergebung, die bin ja wiederum Ich in 

euch. 

Und wenn ihr vergebt und verzeiht und bereit seid, Opfer zu bringen, dann werde 

Ich in euch lebendig, dann erstehe Ich in euch und dann erkennt ihr diese Macht der 

Liebe in euch. Amen.  

Lieber himmlischer Vater, hab Dank für diese Worte, es bedeuten uns so viel, dass Du zu uns 

sprichst, auch einzeln, damit wir erkennen Deine Zuneigung, damit wir erkennen, dass Du 

jeden von uns begleitest, dass Du immer bei uns bist und uns führst, dass Du Deinen Plan mit 

uns verwirklichen willst - und was wir Dir bedeuten und wie sehr Du uns liebst. 

Lied:  Abwun "Vater Unser" - Antje Nagula 
https://www.youtube.com/watch?v=JIVBpeHD7kU 
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